



Chronique du Sanctuaire

Juillet, 1915

"Recueillez les miettes..."

(St-Jean, V-12).

DURANT le mois de juillet, les pèlerins se dirigent surtout du côté de Sainte Anne de Beaupré. La Mère a cependant laissé à sa Fille quelques groupes de choix.

Pèlerinage de St Malo, Québec.

(4 juillet, 280 pèlerins)

Ni la disette ni la pluie n'ont pu arrêter nos amis de St Malo de venir, cette année encore, sous la direction de Monsieur le Vicaire Martel et grâce à l'organisation de leur Conférence de la St Vincent de Paul, rendre leurs hommages à la Madone du Cap.

Seuls au Sanctuaire, ils passent une journée toute Québécoise.

Le Père Supérieur leur prêche son premier Chemin de Croix, et dans l'après-midi, le Père Faure leur parle des origines de la dévotion à la Sainte Vierge au Cap de la Madeleine.